

Insécurité à Fizi: des Congolais affluent vers le Burundi

Radio Okapi, 11/08/2017 Plusieurs vagues de déplacements des habitants des localités de Kikonde et Kasandjala (territoire d'Uvira) vers le Burundi sont signalées depuis trois jours. Ces déplacements furent les affrontements qui opposent depuis lundi l'armée aux miliciens de Yakutumba dans la région, ont indiqué jeudi 10 août des sources locales. Dans la société civile de Fizi, ces combats ont déjà fait treize blessés du côté des forces armées de la RDC (FARDC).

L'ambassade de la RDC au Burundi de son côté a signalé la présence entre les mains de la police de la province burundaise de Rumonge d'une quarantaine des Congolais ayant fui ces affrontements. Ils sont en détention pour s'agir d'«irrigulier sur le sol burundais», ont rapporté des sources locales, sans plus de précisions. C'est la 3e vague des Congolais arrivés au Burundi, après avoir fui l'insécurité à Fizi, depuis le mois de juillet dernier. Les deux premières vagues constituées respectivement de 57 et de 44 personnes étaient composées en majorité des femmes et des enfants. Ils avaient fui l'insécurité à Misisi, Lulimba et Lubichako, en territoire de Fizi, suite aux combats qui avaient opposé la même milice aux forces de sécurité congolaises.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});